

Avec la fin du mois de juin est venu le moment que tout le monde redoutait : le départ de *Petra*.

Après 10 mois extraordinaires vécus ensemble, il fallait conclure en beauté. Nous sommes donc allés le dernier soir au restaurant Le Gondwana à Ouagadougou. Les enfants en ont profité pour lui offrir chacun un dessin orné de petites phrases de leur choix.

Et si les fleurs offertes par Petra à la famille ne dureront qu'une semaine, son souvenir restera gravé dans la mémoire des enfants pour quelques décennies au moins !

Enfin, le moment est venu de se quitter à l'aéroport. Plus qu'un mètre et c'est la fin... en attendant de se revoir à notre retour en Belgique en août :-)

{gallery}lau-marc/200906/petra{/gallery}